

25.09.2015

Produktänderung

Neue Neon-freie Gasmischungen für EPCOS Niederspannungs-Ableiter

Die Preise für Neon-Gas sind auf dem Weltmarkt stark gestiegen. Daher werden künftig EPCOS Niederspannungs-Ableiter mit einer Neon-freien Gasmischung befüllt. Betroffen sind die 90-Volt-Typen T2, T3, T8, T9 und EB, die in Johore Bahru, Malaysia, gefertigt werden.

Betroffene Produkte

Typ	Bestellnummer
EB81-A90XSMD	B88069X7721T702
T21-A90X	B88069X3733B252
T21-A90XF1PH	B88069X1083B502
T21-A90XPH	B88069X3113B502
T23-A90X	B88069X8650B502
T30-A90X	B88069X3030C253
T30-A90XFSMD	B88069X3753T702
T30-A90XG	B88069X2430T702
T30-A90XSMD	B88069X8561T702
T31-A90X	B88069X2261B252
T33-A90X	B88069X2271B502
T35-A90XS	B88069X1803B502
T80-A90 X	B88069X8360C203
T80-A90X	B88069X8360T502
T80-A90XD	B88069X5631T502
T80-A90XSMDN	B88069X5930T502
T81-A90X	B88069X8440B202
T81-A90XF1	B88069X8301B202
T83-A90X	B88069X8300B502
T83-A90XF4	B88069X8350B502
T85-A90X	B88069X9041B502
T87-A90X	B88069X5870B502
T88-A90XSMDN	B88069X4451T302
T90-A90X	B88069X5470C253
T90-A90XFSMD	B88069X4051T902
T90-A90XG	B88069X5860T902
T90-A90XSMD	B88069X2331T902
T91-A90X	B88069X2653B252
T91-A90XPH2	B88069X3713T702
T93A-A90X1	B88069X9941B502

EPCOS AG · A TDK Group Company

Besucher: St.-Martin-Straße 53, 81669 München · Post: PF 80 17 09, 81617 München, Deutschland

Sitz der Gesellschaft: München · Registergericht: Amtsgericht München HRB 127250

Vorsitzender des Aufsichtsrats: Dr. Werner Faber

Vorstand: Joachim Zichlarz, Vorsitzender · Joachim Thiele · Dr. Norbert Hess · Christian Block

www.epcos.com

Ableiter

Intern / Extern

150925AB1g

25.09.2015

Der Preisanstieg von Neon-Gas resultiert aus seiner weltweiten Verknappung. Bereits jetzt haben die Preise ein Niveau erreicht, das 30-mal höher liegt, als noch vor einigen Monaten. Mit einem weiteren Anstieg ist zu rechnen. TDK arbeitet daher intensiv daran, Neon-freie Ableiter zu entwickeln und gleichzeitig die Auswirkungen auf die Kunden so gering wie möglich zu halten.

Bei Ableitern, die mit Neon-freien Gasmischungen befüllt werden, steigen die Bogen- und Glimmbrennspannungen geringfügig an. Die Failsafe-Charakteristiken ändern sich geringfügig. Die Datenblätter mit den entsprechenden Messkurven werden aktualisiert. Andere elektrische sowie mechanische Eigenschaften ändern sich nicht. Die Typenbezeichnungen, Bestellnummern sowie die Lieferzeiten bleiben von dieser Maßnahme ebenfalls unberührt. Die Qualifikation wurde entsprechend der internen Green-Light-Richtlinien erfolgreich durchgeführt.

Geplante Einführung: 25. Dezember 2015

Muster sind auf Anfrage erhältlich.

Die aktualisierten Datenblätter können auf Anfrage verschickt werden.

Anlage PCN (ID No. PPD14/T120)

Kontakt Wong Huan Chee, PPD AB PM, Johore Bahru

Kunden wenden sich bei Fragen bitte direkt an ihren Ansprechpartner im Vertrieb.

Product / Process Change Notification

1. ID No.: PPD14/ T120		2. Date of announcement: Sept. 25, 2015	
3. Product / product group: T2/ T3/ T8/ T9/ EB surge arresters	Old ordering code: See annex	New ordering code:	Customer part number:
4. Description of change: Due to the strong increase in neon gas prices the low-voltage types (90 V) of EPCOS surge arresters will be filled with neon-free gas mixtures. Affected are the T2, T3, T8, T9, and EB series of arresters, which are produced in our plant in Johore Bahru, Malaysia.			
5. Effect on the product or for the customer (benefit, quality, specification, lead time): The arc and glow voltage of some types of the affected surge arresters, which are filled with neon-free gas mixtures, will increase slightly. The failsafe characteristic will change slightly. The data sheets with the respective failsafe curves will be updated. The higher arc voltage is an advantage for protection applications with DC voltage. Other electrical and mechanical characteristics are unchanged. The type designations, ordering codes and delivery times likewise remain unchanged.			
6. Quality assurance measures / risk assessment: The qualification is in accordance with our internal green-light quality procedure. The investigations for internal release showed no effects on the mechanical characteristics as a consequence of the change described in item 4. The established control plans will consequently not be changed. All quality assurance measures will be maintained. Samples are available on request.			
7. Scheduled date of change: December 25, 2015			
8. Estimated date of first delivery of changed product: December 25, 2015 If EPCOS does not receive notification to the contrary within a period of 10 weeks, EPCOS assumes that the customer agrees to the change. For an interim period we cannot rule out that old as well as new products will be shipped.			
Quality Management Name Markus Weiglhofer		Signature signed Weiglhofer	
Product Marketing Name Wong Huan Chee Tel. +607 3566 666 Email huanchee.wong@epcos.com		Signature signed Wong	
Customer feedback			
Customer acknowledgement		Signature	